
Procs-verba1 de 1‘Assernble du 5 f&vrier 1993

C‘est avec une certaine rnotion que le Präsident ouvre 1‘Assernble 1 9h05. Ii
salue les rnernbres prsents et prsente les excuses de Pierre Weber, Rayrnond
Rollier, Ernile Gauchat et GuTes Humbert-Droz.

Thierry Sunier est nornrn scrutateur.

Au point 2 de l‘ordre du jour, le präsident passe la parole au secrtafre qui lit le
P.V. de 1‘Assernb1e du 24 janvier 1992, lequel est accept ?t l‘unanirnit.

Le point 3 de l‘ordre du jour voit le Präsident faire son rapport dans lequel ii
relate les faits rnarquants de l‘amie cou1e et le plaisir qu‘il a de prsider cette
socit ii est applaudi avec g&rosit&

Au point 4, le caissier prsente les cornptes, qui laissent voir un bnfice de Fr.
170.80 et une fortune de fr. 9547.75.

Aprs lecture de rapport des vrificateurs, les cornptes sont accepts, ainsi que le
budget qui pennet de deviner un rsuItat nul.

PielTe Bourquin nous prsente ensuite son programme pour 1‘arne 1993, lequel
est accept par les sportifs de Ta salle. Francis suggre d‘y adjoindre une sortie i
VTT en automne. Aussitöt dit, aussitöt fait... Francis en est nomm l‘organisateur.

Dans les divers, le präsident 110U5 signale la drnission de Bertrand Soltennann. Ii
nous fait part de T‘invitation pour 2 personnes Ta crinonie du 1 00me
anniversaire de Ta fanfare 1‘HARIvIONIE de Pr1es.
L‘assembl& dcide de laisser cet honneur au Präsident et Vice präsident en
rernerciernent de leur travail.
Le Präsident propose ensuite de crer une cagnotte pour que les gyrnnastes
puissent pargner rgulirernent pour la sortie du 1 0rne arniiversaire de la
sportive.

5 nouveaux membres sollt accepts. 11 s‘agit de
A. Decurtins
P. Niederhauser

W. Lehmann
P. Lehner
C. Zapf



Devant le nornbre de nouveaux rnernbres, ii est sugg& d‘introduire im numerus
clausus. Dans l‘imm&liat, 1‘ide est rejete mais le cornit devra faire une
proposition en cas de prob1me pos par un trop grand nornbre de rnernbre. 5

G&ard Giauque demande encore quel est le inatrie1 qui est prvu d‘&re acquis
avec les Fr. 475.- qui ont mis au budget. Pierre rpond que rien de nouveau
n‘est pr&vu mais que l‘on remplacera le rnatriel cass.


